

La sociedad alicantina une esfuerzos para reclamar de nuevo el trasvase del Ebro

Más de 1.500 personas se reúnen en IFA en una jornada organizada por entidades empresariales y agrícolas

🕒 01:03 ★★★★★

Me gusta



M. A.

La jornada celebrada ayer en IFA sobre agua y empleo, y que se inició con un minuto de silencio en recuerdo del agricultor asesinado el miércoles en Elche, sirvió para que la sociedad alicantina mostrara una postura unánime para reclamar agua para esta zona y en concreto el trasvase del Ebro. Cerca de 80 expertos nacionales e internacionales abordaron la problemática de los recursos hídricos en el Levante español en una jornada técnica celebrada el viernes.

Ayer, fue el turno de presentar a las más de 1.500 personas venidas de toda la Comunidad Valenciana

las conclusiones de esa jornada. Unas conclusiones que fueron respaldadas por las organizaciones e instituciones del mundo económico, empresarial, agrícola y civil organizadoras del acto y todos los presentes. Entre ellas, destaca por su importancia estratégica para el futuro desarrollo del Levante la recuperación del trasvase del Ebro. En este sentido, el vicepresidente tercero de la Generalitat y conseller de Medio Ambiente, Agua y Urbanismo, Juan Cotino, aseguró que "el Plan Hidrológico Nacional es la solución única y definitiva a las necesidades hídricas de la Comunidad y debe ser la base para nuevos acuerdos nacionales e internacionales que garanticen el agua para todos". Cotino, dijo, además, que la Generalitat "ha cumplido y seguirá cumpliendo sus compromisos con los regantes, los usuarios del agua y los empresarios". Por ello, señaló que "estamos legitimados para reivindicar la aportación de caudales externos procedentes de trasvases como el del Ebro". Y solicitó al Gobierno central que "garantice agua de calidad y en cantidad suficiente así como a un precio adecuado".

Cotino criticó que el Ejecutivo "obstaculice la llegada de agua después de que Acuamed tratara de paralizar las obras del postrasvase Júcar-Vinalopó con una denuncia ante el Tribunal Superior de Justicia".

Otras conclusiones a las que se llegaron fueron que el trasvase del Tajo-Segura es insustituible, que hay que defender también el Júcar-Turía y procurar que el Júcar-Vinalopó "se concluya lo antes posible garantizando la calidad de las aguas y el precio". Los trasvases, se dejó patente en el acto, generan empleo.



La jornada sobre agua reunió en IFA a 1.500 personas. **diego** fotógrafo